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Entrevista

Oretania de Información Local

rios y emprendedores de la loca-
lidad, intentando facilitar el
desarrollo de sus proyectos em-
presariales, mediante la reducción
de los costes de su financiación
(vía subvenciones) y los de tra-
mitación para llevarlos a cabo.

¿Cómo está la dotación en po-
lígonos industriales de Alma-
dén?

Almadén cuenta con suelo
público industrial en el “Polígono
Pozo de las Nieves”. Su primera fa-
se está prácticamente ocupada; la
segunda dispone de suelo libre a
disposición de las empresas. 

El Ayuntamiento de Alma-
dén está confeccionando un nue-
vo pliego de condiciones para fa-
cilitar y promover la implantación
de nuevos proyectos empresaria-
les. 

Adicionalmente,  está en
proyecto una tercera fase, con el
ánimo de favorecer el desarrollo
industrial de la localidad y poder
dar respuesta a  futuras necesida-
des de suelo industrial. Igualmen-
te, está proyectada la creación de
un nuevo polígono industrial en
“Las Eras de Barbudillo”.

¿Cómo se trabaja desde el Cli-
pe para que las empresas se
asienten en el polígono indus-
trial? 

Como centro gestor del
Ayuntamiento del suelo industrial
público disponible,  difundimos to-
da la información relativa al mis-
mo y estudiamos todas las solici-
tudes de parcelas, informando a
las empresas y promotores sobre
las que están disponibles y sobre
las subvenciones públicas para su
adquisición, urbanización, edifi-
cación y el equipamiento de las
naves.  

Confío en que esta labor del
CLIPE a lo largo del último año, se
vea materializada con la ubicación
de nuevas empresas en el Polígo-
no Industrial Pozo de las Nieves.

El Ayuntamiento de Almadén,
¿de qué infraestructura dispo-
ne para la promoción empre-
sarial? y ¿qué iniciativas em-
presariales se están llevando
con el Clipe? 

A nivel empresarial, el
Ayuntamiento cuenta con una in-
fraestructura de medios técnicos y
humanos a disposición de las em-
presas y promotores de la locali-
dad, de los cuales destacamos
FECMES (con su labor de tutela de
los proyectos empresariales alber-
gados en las naves nido del Ayun-
tamiento), Pascual, Presa y Aso-
ciados (consultora contratada por
el Ayuntamiento a disposición de
las empresas del sector industrial
que quieran beneficiarse de la
ayuda REINDUS), la Oficina de Tu-
rismo, el Agente de Empleo y
Desarrollo Local, y el CLIPE. 

Además de otros Centros
que trabajan, entre otros, por la
consolidación y el crecimiento del
empleo, como son el Centro de
Igualdad, la Casa de la Juventud
y la Escuela Taller. 

Desde el CLIPE estudiamos
y buscamos la forma de mejorar

y ampliar los servicios ofrecidos a
la comunidad de empresarios de
la localidad. Y así, entre otros, pa-
ra 2011 está en proyecto que se
instale en nuestro Centro,  en co-
laboración con la Cámara de Co-
mercio de Ciudad Real, un servi-
cio de ventanilla única para em-
presas. 

A nivel regional, y como técni-
co de un Centro Local de In-
novación y Promoción Empre-
sarial, ¿cómo ve la línea de
trabajo en este sentido por
parte de la Junta? 

Por mi experiencia en sub-

venciones convocadas por otros
Gobiernos Regionales, aprecio una
apuesta por parte de la Junta por
el desarrollo y la consolidación del
tejido empresarial de la región,
mediante la concesión de ayudas
públicas, al ser poco excluyente
en los sectores e inversiones sub-
vencionables (muchos de ellos no
son promocionados por otras co-
munidades autónomas). 

Lo cual quizás motiva que,
en ocasiones, en algunas convo-
catorias de subvenciones las dota-
ciones presupuestarias puedan re-
sultar escasas, y que los requisi-
tos y plazos a cumplir por las em-

presas puedan ser un tanto estric-
tos.

En cuanto a la juventud alma-
denense, ¿qué datos tienen
desde el Clipe sobre los em-
prendedores jóvenes? 

A lo largo de este año, he-
mos atendido a multitud de jóve-
nes emprendedores que han deci-
dido iniciar un proyecto empresa-
rial o tomar el relevo del negocio
familiar. 

Desde el CLIPE hemos
puesto a su disposición todos los
recursos necesarios para la obten-
ción de ayudas públicas a sus in-

versiones y  para la puesta en
marcha de sus proyectos. 

Como despedida, quiero
aprovechar esta entrevista para
poner los servicios del CLIPE a dis-
posición de todos los hombres y
mujeres emprendedores de Alma-
dén que tengan en mente un pro-
yecto o una inversión empresarial,
con el ánimo de ayudarles en su
realización. 

Igualmente quiero agrade-
cer la confianza depositada en
nuestros servicios por todos los
empresarios/as, promotores/as
que nos han hecho partícipes de
sus proyectos.
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